



**compromís**

## **A LA MESA DEL CONGRESO**

El diputado Enric Bataller i Ruiz (Compromís) presenta, al amparo del artículo 185 del Reglamento del Congreso, la siguiente pregunta al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito.

### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

La Campaña por el cierre de los Centros de Internamiento de Extranjeros (CIEs NO) ha denunciado la situación en la que se encuentra, desde hace más de veinte días, un interno del CIE de Zapadores, portador de VIH y enfermo de Hepatitis C.

Dicho interno de nacionalidad rusa y en tratamiento con metadona por drogodependencia, fue interceptado en Castelló cuando se dirigía al centro de intervención de baja exigencia donde reside desde hace dos años debido a su delicada situación personal y de salud.

CIEs NO anuncia que se le ha denegado la protección internacional por motivos humanitarios que el interno había solicitado, por lo que podría ser expulsado a Rusia en cuestión de días. El hecho de estar interno, supone un grave riesgo para su salud, al tener que interrumpir bruscamente el tratamiento médico que estaba llevando; además de la inestabilidad personal y social que supone que una persona integrada, como es el caso, tenga que abandonar el programa de intervención psicosocial que seguía en el lugar en el que reside.

Por lo anteriormente expuesto, presentamos las siguientes:



compromís

### PREGUNTAS PARLAMENTARIAS

- ¿Considera el gobierno que el interno de nacionalidad rusa portador del VIH y enfermo de Hepatitis C está siendo atendido como corresponde en el CIE de Zapadores de Valencia? ¿Va a otorgar la libertad del interno para que pueda seguir su tratamiento médico así como psicosociales?
- ¿Conoce el gobierno por qué se le ha denegado la protección internacional por motivos humanitarios al interno, tal y como había solicitado?
- ¿Considera el gobierno que las condiciones higiénicas en el Centro de Internamiento de Zapadores son las óptimas para las personas internas?
- ¿Considera el gobierno que las condiciones sanitarias de las personas internas en el Centro de Internamiento de Zapadores son las óptimas y cumplen con las recomendaciones internacionales ONUSIDA, así como el programa sobre las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA ?
- ¿Tiene el gobierno pensado realizar algún tipo de remodelación de las instalaciones del CIE del Zapadores en los próximos meses?
- ¿Piensa el gobierno que los Centros de internamiento cumplen con la función por la que fueron creados?

Congreso, 16 de noviembre de 2018

Enric Bataller i Ruíz

Diputado de Compromís